
FDP Großkrotzenburg

RÖMERGÄRTEN KOMMEN

14.10.2024

Bereits in den 90er Jahren war das Gebiet „Melmensee“ für die Ausweisung eines neuen Baugebietes

Thema in der Gemeinde und deren Gremien. Aber erst im Kommunalwahlkampf 2020 hatte die FDP-Fraktion mit dem Arbeitstitel „Römergärten“ für die Ausweisung eines Baugebietes am westlichen Ortsrand Richtung Kraftwerk geworben!

Unterstützend hierzu war die **Studie der „Baulandoffensive Hessen“** herangezogen worden, die zu Zeiten der Koalition mit den Krotzeburger Grünen, beauftragt wurde. Die derzeit anstehende Aktualisierung des regionalen Flächennutzungsplanes durch den Regionalverband Rhein-Main macht es notwendig, die Belange der Gemeinde dort anzumelden. Vor allem durch **Daniel Protzmann**, der **seit 2016 für Grosskrotzenburg in der Verbandskammer** sitzt, wurden in der letzten Umwelt- und Bauausschusssitzung die notwendigen Schritte umfänglich erläutert. Somit wird jetzt der Bereich der „Römergärten“ angemeldet und zeitgleich der Beschluss für die **Aufstellung eines Bebauungsplans** beschlossen.

Für die Gemeinde bedeutet dies eine langfristige Sicherung der Entwicklungsmöglichkeiten, um auch zukünftig auf den Baulandbedarf reagieren zu können. Weiterhin wird hierdurch eine Option für die Verlagerung der Feuerwehr geschaffen, die bekanntlich erhöhten Raumbedarf hat. Die momentan beauftragte Bedarfsanalyse wird den genauen Flächen/Raumbedarf aufzeigen und kann dann mit in den Bebauungsplan aufgenommen werden.

Die Hartnäckigkeit der FDP hat sich gelohnt.